

たましま協同病院だより

玉島協同病院

倉敷市玉島柏島5209-1

電話(086) 523-1234

http://www.tamakyo.com/

発行責任者 青木弘人

[病院理念] 玉島とその周辺の地域で暮らす人々が、疾病・障害のあるなしにかかわらず、その人らしく輝いて暮らせ、安心して一生を終えることを支援する医療機関でありたいと願います

こんなお悩みありませんか？



最近体調が悪化してきた気がする。でも病院に行くのも身体に負担がかかると思って、通院が難しいんじゃ。



ばあさんに点滴をしてあげたいけれど、最近わたしの力だけで病院に連れて行くことが難しくなってきた。こんな時に、家に看護師さんが来てくれたらなあ～。



そんなときは
外来看護師に
おまかせください♪
ご自宅に伺います！！

地域の皆さんに、住み慣れたこの玉島で長く、そして、安心して生活して頂きたいという想いから、外来看護師は2022年度より訪問看護を試験的に始めました。そしてこの度、2023年4月より本格的に稼働することとなりました。

基本の訪問日は火曜日の午前と金曜日の午後で、対象者は当院に通院中の医療保険の方ですが、ご要望に応じて火曜日・金曜日以外の曜日での訪問や介護保険の方にもできる限り調整しお受けしていきたいと考えております。

「体調が悪化してきたけれど、点滴してもはしない」「点滴してもはしない」「傷の治りが悪い」「傷の治りが悪い」といったお問い合わせがありましたが、「インスリン注射を始めたばかりだが手技が不安」といったお問い合わせもあります。これらすぐに対応しながら、外来看護師までご相談ください。

契約手続きなどは不要で、主治医の指示さえあればすぐに訪問ができるだけです。また、担当看護師までご相談ください。

（外来部長）
田中 夕子

外来看護師、訪問看護を始めました

（外来部長）
田中 夕子

現在当院では、内視鏡担当医師が不在の為、**胃カメラ・大腸カメラができません**。水島協同病院等での検査をご案内しておりますが、例年当院でがん検診や半日ドックをご利用されていた皆さんにはご不便をおかけすることになります。大変申し訳ございません。

6月からは、倉敷市の特定健診やがん検診も始まります。特定健診は治療中の方でも受診することができます。定期的に採血をされている方は、この内1回を健診で受診されることをお勧めします。金額や対象年齢等の詳細は、「くらしき健診ガイド」をご覧下さい。

なお、健診は原則午前中のみの実施で、必ず予約が必要です。特定健診・がん検診の他にも、お勤め先に提出する為の健診等も行っておりますので、電話でお気軽にご相談下さい。

（健診係）
森本 小百合

ご予約・お問い合わせ 代) 086-523-1234
電話受付時間 9:00～16:00 健診担当まで

	2019年		2016年	
	男性	女性	男性	女性
胃がん	48.0%	37.1%	46.4%	35.6%
肺がん	53.4%	45.6%	51.0%	41.7%
大腸がん	47.8%	40.9%	44.5%	38.5%
子宮頸がん	—	43.7%	—	42.4%
乳がん	—	47.4%	—	44.9%

図表1：がん検診受診率（第3期がん対策推進基本計画中間評価報告書より）

玉島協同病院は24時間急患対応をしています

玉島協同病院は今後も部屋代はいただきません

加集万里子の お料理教室

シリーズ
173

ごぼうたっぷり豚ハンバーグ



食物せんいたっぷりなごぼうの香りがアクセントになるハンバーグです。ソースはポン酢やウスター・ソース、ケチャップなど好みで。

材 料 (2人分)

♥豚肉ミンチ	…200g	♥酒 (あれば)	…小さじ1
♥ごぼう(小)	…30cm位	♥塩、コショウ	…小さじ2分の1
♥玉ねぎ	…4分の1個	♥片栗粉か小麦粉	…大さじ1~2
♥卵	…1個	♥水	…大きめ

作り方

- 玉ねぎはあらみじん切り。ごぼうはささがきで、少し厚くても大丈夫。
- 豚ミンチに調味料を入れてよくこねる。野菜を入れたら、水と片栗粉か小麦粉も加えまとまる固さにする。
- 4等分に丸めて焼いていく。底に焼き色がついたらひっくり返し、水を大さじ3(分量外)入れふたをして蒸し焼きにする。中火で2分位焼いたら、蓋を取り水分をとばし表面をカリッと仕上げたら出来上がり。
- 前もって付け合わせの野菜など準備した皿に盛り付け、お好みのソースをかけてどうぞ。

新ごぼうなら柔らかくて美味しいです。豚肉ミンチは他のミンチ肉で作っても美味しいです。水を加えることで固くなるのを防ぎます。

認知症とはそもそもどのような病気なのか、患者さんに対してどのように接したら良いかなど、普段から認知症患者さんと多く関わる看護師に改めて一から学び直しても平成30年度に認知症の人は1万6,000人を超えており、令和7年度には約2万1,600人に増加すると推計されます。

想像以上に認知症患者数が多く、私も驚きました。認知症患者数が今後

増加するということは、そのご家族や周りの人など、サポートが必要な方が増えることです。患者さんはもちろん、ご家族にも適切なサポート

ができます。今後も学習会を通して勉強していくことがあります。来月も全職員を対象とし

ます。患者さんはもちろん、ご家族にも適切なサポート

ができます。た認知症の学習会を開催予定です。

(地域連携室)
日笠 未久



サポートが必要な方の支えになるために

看護補助者

介護職員

募集



資格不要! お気軽にお問い合わせください!

お問い合わせ先 TEL: 086-523-1234 担当/池田

「平和」について考える

2022年7月から2023年3月まで月1回、計9回の平和ゼミナールに参加しました。

岡山県労働者学習協会事務局長の長久啓太氏を講師に迎え、各事業所のメンバーとともに日本国憲法や戦争の歴史、米軍基地問題や現在の社会情勢などについて幅広く学んでいきました。加えて沖縄民医連職員より米軍基地の現状について生の声が聞けたこと、岡山空襲の歴史を知るためにフィールドワークに参加したことなど貴重な体験もできました。

今まで浅くしか知らなかった様々なことが、平和ゼミナールを通して見識を深めることができました。平和を考える上では現状と背景を理解し学び続けることが重要で、平和を希求するには「行動」を起こすことが大切なだと再認識することができました。

(事務課 仁科 貴文)

防ごう! 情報漏洩

4月19日に情報リスク「個人情報保護」についての学習会が行われました。参加した職員の感想をご紹介します。

· ちょっととした気の緩みで話した事が情報漏洩に繋がる事もある為、気をつけていく必要があるとthoughtた。

· 情報の持ち出しには、どんなに気をつけても失敗する事があると分かった。

· 自分が「患者さんの立場になつたらどうか?」を第1に意識する必要があると思う。

· 多職種で情報を共有す

· 医療従事者である私は、患者さん一人ひとりの膨大な情報に触れることがあります。インターネットの普及により情報はいつでもあらゆる場所で取得できるようになりました。このような時代だからこそ、気をつ

けなければならぬことがあります。それを再確認することができました。

(教育学習委員会)



学習会の様子

